

Pressemitteilung

Wärmepumpen treiben Wachstum der Vaillant Group

- **Umsatzwachstum bei Wärmepumpen von mehr als 75 Prozent**
- **Vaillant Group unter den drei größten europäischen Wärmepumpenanbietern**
- **Investitionen von bis zu 2 Milliarden Euro in das Geschäft mit Wärmepumpen**

Remscheid, 23. Juni 2023 – Der Remscheider Heiztechnikanbieter Vaillant Group konnte sein Wärmepumpengeschäft im Geschäftsjahr 2022 mit einem Umsatzwachstum von mehr als 75 Prozent erneut stark ausbauen. Damit ist das Unternehmen deutlich stärker gewachsen als der europäische Gesamtmarkt und hat seine Wettbewerbsposition weiter verbessert. Die Vaillant Group zählt mittlerweile zu den drei größten Wärmepumpenanbietern in Europa. In einem insgesamt rückläufigen Markt hat die Vaillant Group ihren Umsatz mit Gasheizgeräten um 6 Prozent gesteigert und sowohl in Europa als auch in China Marktanteile gewonnen.

Mit einem Absatz von mehr als 2,5 Millionen Heizungen und fast einer Million Warmwassergeräten konnte das Unternehmen seine weltmarktführende Position behaupten. Der Umsatz der Vaillant Group stieg im Geschäftsjahr 2022 um 11 Prozent auf 3,7 Milliarden Euro. Die Zahl der Mitarbeitenden erhöhte sich konzernweit von 16.000 auf rund 17.000.

Vaillant Group setzt Wandel zu erneuerbaren Energien fort

Seit 2016 liegt der strategische Schwerpunkt der Vaillant Group auf dem Ausbau des Geschäfts mit Wärmepumpen. In den vergangenen Jahren sind dafür hohe Investitionen in alle Bereiche des Unternehmens geflossen. „Die Vaillant Group hat frühzeitig hohe Kapazitäten in der Produktion, der Entwicklung und im Service aufgebaut und bietet ihren Kunden heute ein umfangreiches Portfolio an hocheffizienten Wärmepumpen sowohl für den Einsatz in Neubauten als auch für die Modernisierung von Bestandsgebäuden an. In den letzten Jahren hat das Unternehmen seine führende Marktposition deutlich ausgebaut und damit die Basis geschaffen, die Transformation der kommenden Jahre erfolgreich aus eigener Kraft zu bewältigen. Auch für das Jahr 2023 erwarten wir eine positive Geschäftsentwicklung“, sagt Vaillant Group CEO Dr.-Ing. Norbert Schiedeck.

Neue Fabriken für Wärmepumpen und Elektronikbauteile

Abhängig von der zukünftigen Marktentwicklung investiert die Vaillant Group inklusive der laufenden Projekte bis zu 2 Milliarden Euro in das wachsende Geschäft mit Wärmepumpen. Investitionsschwerpunkte sind der Ausbau der Produktions- und Entwicklungskapazitäten sowie die Erweiterung des Dienstleistungsangebots für Fachhandwerkspartner. Im Herbst 2023 startet die Serienproduktion in einer neuen Megafabrik in der Slowakei, in der ausschließlich Wärmepumpen produziert werden. Damit verdoppelt die Vaillant Group, die bereits in Deutschland, Frankreich und England Wärmepumpen fertigt, ihre Produktionskapazitäten auf weit mehr als 500.000 Wärmepumpen pro Jahr.

Hohe Investitionen fließen weiterhin in den Stammsitz des Unternehmens in Remscheid. Dort entsteht derzeit eine hochmoderne Fabrik, in der auf einer Fläche von 12.000 Quadratmetern Elektronikkomponenten gefertigt werden. Bereits 2024 werden aus dieser Fertigungsstätte weltweit alle Standorte der Vaillant Group mit Elektronikbaugruppen beliefert, die für Regelung und Steuerung moderner Wärmepumpensysteme notwendig sind.

Umweltfreundliche Wärmepumpen für jedes Gebäude

Bei der Produktentwicklung konzentriert sich das Unternehmen auf Wärmepumpen, die mit dem natürlichen Kältemittel R290 arbeiten, das keine gesundheitsschädlichen Chemikalien enthält und aufgrund seines niedrigen Treibhauspotenzials besonders umweltfreundlich ist. Gleichzeitig ermöglicht das Kältemittel hohe Vorlauftemperaturen. Dadurch können diese Wärmepumpen nicht nur in Neubauten, sondern auch in älteren, weniger isolierten Bestandsgebäuden für Wärme- und Warmwasserkomfort sorgen. Ab 2025 wird die Vaillant Group ausschließlich Wärmepumpen mit diesem umweltfreundlichen Kältemittel auf den Markt bringen.

Die **Vaillant Group** ist ein international tätiges Unternehmen mit Hauptsitz in Remscheid, Deutschland, das in den Bereichen Heiz-, Lüftungs- und Klimatechnik tätig ist. Als einer der weltweiten Markt- und Technologieführer entwickelt und produziert die Vaillant Group maßgeschneiderte Produkte, Systeme und erbringt Dienstleistungen für Wohnkomfort. Das Produktportfolio reicht von effizienten Heizgeräten auf Basis herkömmlicher Energieträger bis hin zu Systemlösungen zur Nutzung regenerativer Energien. Im Geschäftsjahr 2022 erzielte das Unternehmen, das sich seit seiner Gründung 1874 in Familienbesitz befindet, mit 17.000 Beschäftigten einen Umsatz von rund 3,7 Mrd Euro.

Kontakt Vaillant Group

Dr. Jens Wichtermann
Direktor Unternehmenskommunikation,
Nachhaltigkeitsmanagement & Politik
Vaillant Group
42850 Remscheid

Telefon	+49 2191 18-2754
Mobil	+49 175 2951810
E-Mail	jens.wichtermann@vaillant-group.com
Web	www.vaillant-group.com



Bildunterschrift: Wärmepumpenproduktion der Vaillant Group an ihrem Stammsitz in Remscheid

Bildquelle: Vaillant Group